

校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を学校だよりのタイトルにつなげました。



かしま 鹿島の生徒

たくさんのご参観ありがとうございました

校長 内野 輝彦

11月23日（土、祝）に授業参観を実施しました。1年生では、保護者の方にも助けをもらいながらどんぐりなどを使った「秋のおもちゃ」をつくりました。4年生では、この半年間でできるようになったことを披露したり、これまでなかなか言えなかった保護者の方への感謝の気持ちを伝えたりしました。たくさんのご参観、本当にありがとうございました。

令和6年も残すところ約1カ月となりました。この1年を児童一人ひとりが振り返り、新年に向けて新たな目標をしっかり立てられるよう支援していきたいと思えます。

今後とも、本校教育活動へのご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



〈授業参観での4年生発表の様子〉

1年 知・困 自動車図鑑をつくりました



国語科の「じどう車ずかんをつくろう」の学習では、「働く自動車」の中から関心があるものを選び、どのような仕事やつくりをしているのか調べ、絵と文章でまとめました。みんなの前に立ち大きな声で発表もしました。

2年 知・困 かけ算の学習に熱心に取り組んでいます



算数科の「かけ算」の学習では、文章問題に取り組んでいます。文章を正しく読み取り立式したり、一生懸命覚えたかけ算九九を使って正確に計算したり、みんな熱心に取り組んでいます。

3年 知・徳 消防署見学に行きました



社会科の「火事からまちを守る」の学習の一環として、鹿嶋消防署へ見学に行きました。仕事の内容や消防服などの設備について話を聴き、消防署や消防士の役割を理解することができました。

4年 徳・困 音楽発表会に参加しました



11月8日に市の音楽発表会に参加しました。本年度は「小小連携」の一環として豊津小学校の3、4年生とともに参加しました。本番では、とても緊張する中、合同練習を重ねた成果を発揮し、素晴らしい歌声を披露しました。

5年 知・徳 性教育の講演を聴きました



11月15日に看護師の方を招き、5年生児童と保護者を対象とした性教育講演会を実施しました。「自分のこころとからだを大切にすることの意味を深く考えた時間となりました。」

6年 知・困 技の精度を高めています



体育科の学習では、マット運動を行いました。開脚前転・後転、倒立前転など、前学年までの学習を高度化した運動に挑戦しています。互いにアドバイスを送り合うことで技の精度も高まっています。

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	日
火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	曜
						冬季休業（1月7日）	冬休み前最終日						製鉄所見学（5年2・3組）	読み聞かせ	児童朝会			個別面談	個別面談	個別面談	あいさつ運動	個別面談	個別面談		持久走大会（予備日）		読み聞かせ、委員会	持久走大会			12月の予定